



Décès de M. Merle

publié le 04/06/2019

Mesdames, Messieurs,
Cher.e.s élèves,

L'ensemble des personnels et moi-même avons la tristesse de vous faire part du décès de Monsieur Fabrice Merle, principal adjoint. Il a perdu son combat contre la maladie après s'être battu courageusement contre elle pendant de nombreux mois.

Un moment de recueillement en sa mémoire sera organisé au collège jeudi matin, date de ses obsèques, pour les élèves et les personnels.

Toutes nos pensées vont vers sa femme, ses deux filles et ses proches.

Le principal



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.